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　私の今期の任期も間もなく終了をしようとしております。

この４年間、あっという間ではありましたが、区民の皆様

からの付託を頂き、地域の諸課題を見つめながら取り組ま

せて頂きました。私なりに有意義な４年間を務めさせて頂

いたと感じております。

　平成２７年度がスタートを致しましたが、新年度予算案に

ついてもしっかりと議論をさせて頂きました。種々施策に

私たち議員団の要望が活かされていくものと思います。

これからも地域に根差した責任政党の一員として、区民の皆様、そして港区のため、しっかり

と汗を流してまいりたいと思います。引き続きのご支援を宜しくお願い申し上げます。

この他にも本会議や委員会等で色々な質問や提言をしてま

いりました。これも地域に根差した地方議員としての責務

をしっかりと果たしていくことであり、それがご支持を頂

いた者の務めと思っております。これからも区民の皆様の

ため、そして港区のため、しっかりと汗を流してまいります。

にて活動報告中！
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☆区民協働ガイドライン
参画と協働において、区民参画は既に定着していく中で、
行政だけでは行えない区民の協働をどう進めていくのか。
そのためには区が認定し、予算を付けていくことも検討す
べき、との提言により「港区区民協働ガイドライン」が新た
な取り組みとして始まりました。

☆たかなわ子どもカレッジ
学童クラブが将来的に不足することが予想される中で、
東海大学高輪キャンパスに、放課後の子供たちを受け入れ
て頂くお願いを致しました。現在学内に２教室が用意され、
大学の先生や学生さんたちが講師となり、子供たちに色々
な学びを提供してくれています。

☆高輪共育プロジェクト
地域の課題解決に向け、東海大学さんに、学生さんが地域に出て、色
々な場面で活躍をして欲しいとのお願いをさせて頂きました。このこ
とから「高輪共育プロジェクト」を大学が立ち上げて下さり、現在、東海
大学の学生さんが街の色々なイベント等で大活躍をしてくれていま
す。又、港区と東海大学の連携協定も結ばれ、近隣大学との連携も始
まろうとしている等、より地域での大学生の活躍が期待されています。

☆本会議場に国旗・区旗を
念願であった本会議場での国旗・区旗の掲揚を、議会運営
委員長として各会派を取りまとめ、掲揚を実現致しました。

☆開かれた議会へ
港区議会を開かれた議会へするため、議会運営委員長と
して、会議のインターネットでの生中継や、予算・決算審議
のインターネット生中継についても取りまとめ、実現させ
ています。又、港区議会のFacebookページについても提
案、実現し、現在区議会の情報が載せられています。

☆港区立白金の丘学園の校歌
新しく開校される区立白金の丘学園の校歌を、数々のヒッ
ト曲を生んだ有名な作曲家である都倉俊一先生にお願い
をさせて頂き、校歌の作詞、作曲をして頂きました。

☆港区観光施策担当課の設置
観光客の多い港区ではありますが、区内の一流ホテルに
宿泊し、東京タワーに登って、その他は銀座や浅草の区外
へ行ってしまっては誠に残念な状況です。観光客に区内を
くまなく回遊、周遊して頂き、地域経済を活性化させるた
めにも観光課の設置を提言してまいりました。本年４月１
日から観光施策担当課がスタート致します。

☆スマートフォンによる観光ガイド
急速に普及したスマートフォンを使い区内の観光ガイドア
プリを作るべき、と提案し、区内の色々な名所を案内する
アプリができました。又、区内の各ホテル客室４０００室に
シティプロモーションのパンフレットが置かれるようになり
ました。

☆港区シルバー人材センターの支援
地域で元気に高齢者の方々が活躍をして下さることは大変重
要なことです。私は本会議や予算・決算特別委員会の質疑の場
で、常にシルバー人材センターについて、区からの優先発注等
の仕事の確保を申し上げてきました。その結果、現在、区より優
先的にシルバー人材センターへ発注されるようになりました。

☆桂坂暫定保育室の０歳児の定員を復活
東京都交通局との土地借用契約の関係から、桂坂暫定保
育室の０歳児募集が０人になってしまいました。会派の仲
間と直ぐに対応をさせて頂き、交通局との契約も継続さ
れ、元の定員募集となりました。

☆港区立高輪台小学校隣接地の取得
私の母校である高輪台小学校は児童数の増加から教室の
不足が予測されていました。そこで私は土地所有者の方
に学校隣接地の取得をお願いして、区が取得することを
実現しました。これからその地に新しい施設が作られる予
定です。
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 産業経済費

１.観光施策について

２.港区政策創造研究所との連携について

 土木費

１.まちづくりについて

　 (１)泉岳寺周辺のまちづくりについて

　 (２)まちづくり条例の活用について

 教育費

１.学校の特色、魅力づくりについて

２.区内スポーツ環境の整備について

３.日本の素晴しい国民性について

１．武井区長の所信表明について
（1）景気回復を含めた安定した区政運営について

（2）10年目を迎えた区役所・支所改革について

（3）港区まちづくりマスタープランの改定について

２．観光施策について
（1）区内を回遊する取り組みについて
（2）より一層の観光施策の推進について

３．各種同業組合への支援について

４．都有地・国有地の活用について

５．成人の日記念のつどいについて

６．区が発行する新しいカードにクレジット機能
　　を追加することについて

７．環境施策について
（1）水素社会の実現に向けて。
（2）中小ビルの省エネ取り組みの促進について

８．工事請負代金債権の譲渡承認による資金調達
　　円滑化支援策の拡充について

９．区内大学や諸団体との積極的な連携について
（1）地域防災力の向上について
（2）協働について
（3）たかなわ子どもカレッジ事業について

10．民生委員・児童委員について
（1）これまでのチャレンジコミュニティ大学での成果について
（2）区民の協働の意識について

11．指定喫煙所数の目標設定について

12．みなと区民の森の利用状況について

13．南麻布での特別養護老人ホーム等の整備に
　　ついて

14．港区シルバー人材センターについて

15．地域包括ケアシステムについて

16．エコーを使ったより確実な子宮がん検診
    の実施について

17．消防団の訓練場所の確保について

18．小学校入学前教育カリキュラムについて

19．芝浦港南地区の学校整備について

20．未来ある子どもたちへの投資について
（1）ソフト面の充実について
（2）放課後の学校施設等の利用について

21．地方教育行政の組織及び運営に関する法律の
    一部を改正する法律について

22．国際学級の増設について
（1）南山小学校での国際学級の実施について
（2）公立中学校での国際学級の実施について

23．子どもたちの音楽環境の充実について

24．港区がけ・擁壁改修工事支援事業について

25．港区まちづくり条例の推進と周知について

26．環状４号線周辺のまちづくりについて

27．補助７号線の整備について

平成27年度予算特別委員会 質問項目表

 総務費

１.港区政策創造研究所を活用した産業振興施策の
　 充実について

２.新年度以降の港区政策創造研究所について

 民生費

１.チャレンジコミュニティ・クラブの活動について

２.セラピードッグについて

３.小規模多機能型居宅介護施設等の整備について

４.港区シルバー人材センターについて

代表質問及び決算・予算特別委員会での質問・答弁は区議会インターネット放映でご覧になれます。http://www.minato-city.stream. jfit.co.jp/
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平成27年第1回定例会代表質問
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